

# VISITE AU CONSERVATOIRE DE PAMIERS CLASSE DE GS/CP



Tout le monde était sérieux dans l'auditorium du conservatoire au mois de décembre! La fille de Valérie nous a joué un beau morceau de piano. Nous avons pu observer le mécanisme du piano, ainsi que le mouvement de ses mains sur les touches: c'était très impressionnant!



Nous avons vu deux magnifiques pianos à queue et un piano droit. Ensuite Valérie nous a amenés dans la salle où elle donne des leçons de musique et nous avons pu jouer à tour de rôle sur son piano.



Nous avons passé une super après midi, merci Valérie de nous avoir fait visiter le conservatoire.